



Tres jugadoras Top 10 más al Porsche Tennis Grand Prix

22/02/2024 La lista de inscripciones para el 47º Porsche Tennis Grand Prix presenta tres nuevas incorporaciones notables dentro de las mejores 10 jugadoras: la campeona de Wimbledon Marketa Vondrousova, Ons Jabeur y Jelena Ostapenko, que están listas para aparecer en el histórico torneo de Stuttgart en el Porsche Arena del 13 al 21 de abril.

Anke Huber espera con ansias poder presentar a los espectadores de la multitud de la Porsche Arena a tres estrellas mundiales adicionales: Marketa Vondrousova, Ons Jabeur y Jelena Ostapenko. "Ons es una de las jugadoras más agradables del Tour. Los fans la aman", dice la directora de operaciones de torneo del Porsche Tennis Grand Prix. "Jelena ha comenzado el año bien y siempre es buena para una sorpresa. El hecho de que Marketa, la campeona de Wimbledon, vuelva a Stuttgart es un elogio para nuestro torneo".

El triunfo en Wimbledon fue un punto de inflexión en la carrera de Marketa Vondrousova. Actualmente posicionada como la número 8 del mundo, la checa de 24 años solo había ganado un torneo WTA anteriormente, en Biel, en 2017. Por lo tanto, fue aún más sorprendente que llegara a la final de los

Juegos Olímpicos de Tokio en 2021. Antes de su campaña en el All-England Lawn Tennis and Croquet Club, solo era considerada una outsider por los corredores de apuestas de Londres. Jugó el mejor tenis de su vida para asegurar el trofeo más codiciado del mundo al vencer a Ons Jabeur en la final.

Marketa Vondrousova y Ons Jabeur ya se enfrentaron en el Porsche Tennis Grand Prix, en la primera ronda en 2022. El partido fue para la tunecina de 29 años que llegó a la semifinal un año después en el Porsche Arena. La actual número seis del mundo lamentablemente tuvo que retirarse con una lesión en la pantorrilla después de solo tres juegos contra la eventual ganadora del torneo Iga Swiatek. Después, al sonido de un aplauso alentador, prometió: "volveré para intentar terminar lo que comencé".

Ons Jabeur enorgullece a todo un continente

Ons Jabeur ha ganado un total de cinco títulos WTA en su carrera, incluyendo el torneo WTA 1000 en Madrid en 2022. El año pasado, la diestra ganó en Ningbo y Charleston. Con su juego exitoso y atractivo, ha puesto al continente africano en el mapa mundial de tenis. Como la primera jugadora de la región en lograr la hazaña, ganó su primer título WTA en Birmingham en junio de 2021, y luego se rompió en el Top 10 mundial en octubre. También fue la primera jugadora africana-árabe en llegar a una final de Grand Slam. De pie en las finales de Wimbledon y US Open en 2022, estuvo a nada de reclamar su primer Grand Slam. En el mismo año, se clasificó mundialmente con el número 2, el puesto más alto de su carrera.

La tunecina apareció en el Porsche Tennis Grand Prix tanto en 2022 como en 2023. Ya está esperando con ansias la fantástica atmósfera en la Porsche Arena, así como la oportunidad de probar un deportivo Porsche durante la semana del torneo. "Me encanta la autopista A 8", dijo al despedirse con una sonrisa irónica en su rostro. "Y Porsche es el coche perfecto para recorrerla".

Gran comienzo de temporada para Jelena Ostapenko

Jelena Ostapenko ya ha ganado ocho títulos WTA en su carrera. Después de ganar en Adelaide y Linz, la letona de 26 años no sólo ha tenido un gran comienzo de temporada, sino que también ha vuelto al Top 10 mundial donde actualmente ocupa el puesto número 9. El mayor éxito de su carrera hasta la fecha llegó en París en 2017 cuando, sin ser cabeza de serie, ganó el Abierto de Francia dos días después de su 20 cumpleaños. Fue su primer título WTA.

Su mejor actuación en el Porsche Tennis Grand Prix se produjo en 2018 cuando llegó a los cuartos de final donde perdió contra la eventual ganadora del torneo Karolina Pliskova. Hizo su primera aparición en la Porsche Arena un año antes cuando aseguró un lugar en el cuadro principal a través de la clasificación. No logró avanzar más allá de la primera ronda, pero seis semanas después sorprendió al mundo del tenis al reclamar su primer Grand Slam.

Con Jelena Ostapenko y Marketa Vondrousova ahora en la alineación, el número de ganadoras de Grand Slam en el Porsche Tennis Grand Prix aumentó a seis. La titular del título Iga Swiatek, Aryna Sabalenka así como las embajadoras de la marca Porsche Angelique Kerber y Emma Raducanu también confirmaron su participación.

El mejor ambiente en vivo

Como uno de los torneos indoor más prestigiosos del Tour de la WTA, el Porsche Tennis Grand Prix no solo presenta la crème del la crème del tenis mundial. Sus visitantes también disfrutaron de una excepcional atmósfera en vivo en el llamado "Hallenduo" de Stuttgart, compuesto por la Porsche Arena y el Hanns Martin Schleyer Halle. Un atractivo programa de eventos paralelos para todas las edades con una colorida mezcla de deporte y entretenimiento convierte al torneo de larga tradición en una experiencia inolvidable para toda la familia.

Venta de entradas

Las entradas para el 47º Porsche Tennis Grand Prix en la Porsche Arena del 13 al 21 de abril de 2024 están disponibles en el sitio web oficial del torneo www.porsche-tennis.com

Porsche en el tenis

El Porsche Tennis Grand Prix es el buque insignia de la implicación mundial de Porsche en el tenis femenino. Jugado por primera vez en Filderstadt en 1978, el longevo torneo de Stuttgart se celebra en la Porsche Arena de la ciudad desde 2006. Representa tradición e innovación, al igual que la marca Porsche. Como el patrocinador más leal del tenis femenino internacional, Porsche ha acompañado el evento indoor más antiguo de la WTA desde el principio. Junto con sus filiales, el año pasado, el fabricante de coches deportivos fue el socio automovilístico de los torneos de la WTA en Linz (Austria), Bad Homburg (Alemania), Bastad (Suecia), Cincinnati (EE.UU.) y Cluj-Napoca (Rumanía). Angelique Kerber y Emma Raducanu dan a Porsche una cara en el tenis como embajadoras de la marca. Jule Niemeier, Maria Sakkari, Karolina Muchova, Anett Kontaveit e Iga Swiatek son además "Amigas de la Marca" en sus países de origen. Como socio premium del "Deutsche Tennis Bund" (DTB - Asociación Alemana de Tenis), la empresa ha estado apoyando al Porsche Team Germany en la Billie Jean King Cup desde 2012, además impulsa a jugadores emergentes en el Porsche Talent Team y el Porsche Junior Team.

MEDIA ENQUIRIES

Elizabeth Solís

Public Relations and Press
Porsche Latin America
+1 (770) 290 8305
elizabeth.solis@porschelatinamerica.com

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2024/deportes-estilo-de-vida/pla-porsche-tennis-grand-prix-jugadoras-top-ten-35348.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/e84cfca2-bc72-4229-b579-bb5026d58ead.zip>

External Links

<https://newsroom.porsche.com/de/sport-gesellschaft/tennis.html>

<https://newsroom.porsche.com/en/press-kits/porsche-tennis-grand-prix-2024.html>